

師走となりました。第2学期も残り2週間程となりました。学校では、13日のもちつきや門松・しめ縄づくりの準備、14日に行われる市学力調査に向けて学びの振り返りを進めているところです。特に、13日の活動では、保護者の皆様や地域の皆様に多くの御協力をいただき予定・計画です。子供たちのふるさと学習やふれあい・体験学習に御理解と御支援をお願いいたします。

12月7日（水） 人権集会 心ポカポカ、笑顔いっぱいの集会でした。

<人権かるた大会>

縦割り班チームで低・高学年別に、人権に関する言葉、温かい言葉があふれる「かるた」を楽しみました。

㊦ 仲間って 一生ものの 宝物

㊧ お年寄り 今度はぼくが やさしくしたい . . .

札を読む声に集中し、札をとったら歓声があがり、とれなかったら励ましの声がかかり、そして、もう一度、読み札を全員で復唱する。言葉の意味をかみしめました。

<人権標語発表>

子供たちが作った標語を学級の代表者が発表しました。あらためて、自分の思いを言葉に表し、学校全体で共有し、新たな誓いをもちました。代表者の標語を紹介します。

1年 吉● 海●音「ともだちが たすけるからね ほらいこう」

1年 畑● 有● 「いっしょに やった! できた またあした」

2年 薩●屋 ●生「人にやさしいことばを言ってね みんなが しあわせになれるよ」

2年 山● 莉●香「チャレンジしよう やさしいことば」

3年 岡● 晴● 「やさしさで みんなの心 大切に」

4年 三●屋 晴●「思いやり 明るく元気に すごそうよ」

4年 土● 里●奈「たすけあい こまっていたら 声かける」

5年 小● 莉● 「支え合い みんなの気持ち 分かり合おう」

6年 俵● 奈● 「言葉づかい やさしい言葉を おたがいに」

6年 俵● 侑●郎「ありがとう 言ったらみんな 笑顔だよ」

<歌「人権の花」>

最後は、田助小だけの人権の歌「人権の花」を守●教諭のギターにのせて全校合唱を行いました。この歌は合唱作曲家の弓●田健●さんが数年前に本校に来られた際に、プレゼントしてくださった歌です。



<お願い>寒くなり、登下校中に手をポケットに入れて歩く児童の様子が見られます。つい先日、その状態で転んで顔を強打したという他校の児童の話を見ました。手袋着用のごとも含め、御家庭でも御指導ください。